ち着き始めたことで、

子ども

区に関する問題に挑戦しまポイントを順番に巡り、地設けられた13ヵ所のチェック

した。今回初めて問題のQR

ドをスマートフォンで読

み取る方式を採用

グループ内で相

館まで。

談しながら解答して

もらいました。

地区外の参加者が

会育成会の皆さんや松本大学

が大勢参加していただき、 松商短期大学の学生の皆さん ウォークラリー2021が開

良

い気候のなか、 土

キングを楽しみました。 去最高60名の参加者がウォ

月9日

秋晴れの心 新の里

催されました。新型コロナウ

とし、グループごと地区内に

今年は新村公民館を発着地

イルス感染症の感染状況が落



外にも地区内のコン 史跡に関する問題以 多いこともあって、

③ 2021 (令和 3) 年 11 月 30 日(火)

皆さんに新村を知っ 込みました。多くの ニークな問題を盛り 聞くものなど、 歯科医院の合計数を ビニエンスストアと て貰えた一 日となり



新村の人口・世帯数 令和3年11月1日現在 世帯数 1,315戸 男 1,528人 女 1,641人 合 計 3,169人

レット完成

れ、 保存活用委員会」を立ち上げ 区の文化遺産が本年3月「ま 製に取り組み10月完成しまし ました。案内パンフレット作 もと文化遺産」に認定さ 里道をテーマとした新村地 「まつもと文化遺産 航空写真によるマッ 道

産、

野麦街道と集落と集落を結ぶ里道 WERELEN CH 例刊の近年集を替ぐように最高により、家の他本町、森立地は、 を要す。全別地域で機関的の人をの付まで中間の機能に重要も次別を至た。 たに、資料地域(はこの野支出頭を中心につ、交通の電板として発域した。 成代になると大郎10年(1921)に国際製造「現在のアメビッ」 間はし、副刊間を中心に設定ました。 機関の性に、展示と加ませばまず機能に扱っています。この造跡 他を展別開音などの行為物でからな気をお打かあり、そこでは最自選的 権をなおかりなど人との資かや概要の場合設けられ、から扱いでいます。 「まつもと文を選挙認定者」の一

まつもと文化遺産パンフレット

だければと思います。 見ながら里道を散策、 なりました。パンフレットを ラー版で見応えのあるものに ットをご希望の方は、 歴史探訪を楽しんでいた |財写真を多く使 無料で配布します。 文化遺 パンフ 1, 公民 力 ら様々な事を学ぶことができ その中には、 域の方と交流する中で話せる た」「最初は話せなかったが地 地域の人とも話すことができ と話すのは楽しい」「知らない ている時間以外にも互いに話 ようになった」という声も多い。 いる▼住民の方からは、「 レクリエーションをしたりして 茶を飲みながらお話をしたり、 域住民と松本大生が集いお 学生からは、「地域の方か プロジェクトを行っている。 プロジェクトをし

学生



上高地線沿線を歩く



新村遺跡碑の前で…

ないかと思う▼人と話せなく

行動している人は少ないのでは ら人との関係の構築を目的に なってしまった日常がある。

コロナ禍で人との距離が遠く して交流を深めている人もいる

É

行動する勇気を出すのは難し てさみしいと思っていても自ら

電話をしてみることや手

ういったことから勇気を出す

紙を書いてみることなど、

ことが大切なのかもしれない。

茶房 隣の多目的研 くりセンター 村地区地域づ 動 松 修センターで 助の一環で新ゆめ」の活めがくり考房 ゆ 「ひとい

は



しましま本店実行委員会 代表 太田 岳

しましま本店 \mathcal{O}

新村地区にある下新駅 屋」を開いています。 で月に一回、小さな「本

ルプス各地へのアクセ が続いています。 運転見合せ・バス代行 の「田川橋梁」が被災 雨により、 は2021年8月の大 現在も一部区間で 。西松本駅西

2021年4月からは新たな づくりを展開しています。 年から本を通じた交流の場 車の車内を舞台に2016 実行委員会は、同線の駅や電 道、上高地線。 玄関口新島々までを結ぶ鉄 信州の城下町松本から山

下新文庫』をスタート。 試みとして『本の駅・

ところで、上高地線 新村を走る電車

の機会が減った」という声 線。電車の不通により「外出 通学・通院といった地域の生 た」など、鉄道利用者以外に や「家族の送迎の負担が増え 活の足としても利用される同 ス手段であると共に、 らっしゃるのではないでしょ 冉認識したという方も多くい も影響が広がり、 その価値を 通勤

すが、それを後押しできるの による支援も検討されていま す。同橋梁の復旧には、 たPR活動を展開していま 旧、全線での運行再開に向け と題して、田川橋梁の早期復 は「#はしれ僕らの上高地線」 しましま本店実行委員会で 行政

応援や意志表示皆様一人一人の です。 は地域に関わる ることを願 支援の輪が広が 電車』が再び元気 高地線。『山ゆき 日に向けて、応援・ に走り出すその 白年を迎える上 全線開通から 2022年 いま

rente mellente fram jamellemme Bomme Blet temp

リーズ 新村地区の輝く人 4



ドし、鼓舞する南新東町会の手 塚稔幸さん(63歳)にお話を伺 消毒、芽かき、収穫、出荷、片 苗植え付け、かん水、温度管理、 冷地の長野県は夏秋切りが主 産をはじめたのは昭和23年。 いしました。 付け等多岐にわたるそうです。 カーネーション生産者をリー 新村地区でカーネーション生 作業は土壌消毒、 土作り、 高

校3年生が授業で来てもらい、 ました。出荷量は長野県が全国 ウスカーネーション組合が出来 ます。約100年前に東京の調 25種栽培しています。 芝沢小学 新村から栽培が始まり、南信い 布で栽培が始まり、長野県では ろから行っていますか? 私は2代目で、約30年になり カーネーション栽培はいつご 約800種類のなか

> の中でも大変手間がかかると とはありますか? 言われますが、 カーネーション栽培は、

います。 です。10代から70代までと幅 を大事にしながら日々作業して 広いので、 かに効率良く作業を進めるか ートさんが来ます。一番はい 繁忙期には延べ15名位の コミュニケーション

れば教えてください。 それはどんなことですか? 付けていることなどがあれば、 等雇用)と共に働く上で気を ですが、多くの協力者(パート 培について考えていることがあ 症には特に気を使います。 これからのカーネーション栽 真夏が一番繁忙期なので熱中

う。幸い今はそれが出来てい り悲観はしていません。それよ ネーション組合の組合長をした いっても過言ではないでしょ る人間が、今後生き残れると 間とコミュニケーションをとれ り、残ったメンバーで助け合っ 現在は35名。減少傾向はどん な作物でもいっしょなので、 時には組合員は80名でしたが、 て行くことが大事ですし、 年前に南信ハウスカー 仲 余

作業を効率よ 切花

労働時間を必要とするよう

ものぐさ大学

ました。 り継ぎ、松南・芳川地区を巡り 上高地線に乗車、 10月27日(水)今回は9名で、 おでかけウォーキング 篠ノ井線に乗

駅へ。 して、渚駅から代行バスで松本 8月の豪雨で田川橋梁が被災

食後は、田川沿いを歩き平田駅駅から村井駅へ。芳川公園で昼 から松本駅に戻りました。 南部公園まで歩き、再び南松本 JRに乗り南松本駅で降車。

予定よりスケジュールが速く進

み、時間が



良い刺激になりました。

も歩き渚駅で、田川地区 より乗車・帰 宅しました。

シリーズ 新村七不思議1

~松本大学の公用車のナンバーが 必ず7200なのはなぜか?~

と質問を受けました。 が全部7200なのはなぜ?」 の答えは大学の代表電話番号が 職員の方に聞いてみました。そ ら、「大学の公用車のナンバー ある日、 住民の疑問を解くべく大学の 新村地区住民の方か

